

Jueves 21 de junio de 2018

Reforma Pegarán aranceles a compradores.- Volvo

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (21 junio 2018).- La Administración de Trump podría arruinar la experiencia para los compradores de automóviles estadounidenses en los concesionarios al limitar las opciones y encarecer los vehículos, dijo el máximo responsable de Volvo Car Group. El fabricante sueco, de propiedad china, tendría que limitar los modelos que vende en Estados Unidos y cobrar más a los consumidores, dijo Hakan Samuelsson en una entrevista en la apertura de la nueva planta de la compañía cerca de Charleston, Carolina del Sur. P.C. industria automotriz, aranceles, ventas Bajaron pedidos de ayuda por desempleo

EFE Washington DC, Estados Unidos (21 junio 2018).- Los pedidos de ayuda por desempleo en Estados Unidos descendieron la pasada semana en 3 mil y se situaron en 218 mil, informó hoy el Departamento de Trabajo. El dato coincide con las previsiones de los analistas, que habían anticipado ese mismo número de solicitudes. En su informe, el Departamento de Trabajo aclaró que la cifra revisada de la semana anterior fue de 221 mil, esto es 3 mil más de lo que reportó el pasado 14 de junio. P.C. Estados Unidos, desempleo Enfrenta Banxico dilema

Marlen Hernández Monterrey, México (21 junio 2018).- El Banco de México (Banxico) tendrá hoy su reunión de política monetaria y aunque la mayoría de los analistas esperan un incremento en la tasa de interés de referencia, de 7.50 a 7.75 por ciento, Citibanamex consideró que esto podría dar una señal no deseada al mercado, por lo que el banco central se enfrenta a un dilema. "En nuestra opinión, las expectativas de un alza de las tasas han sido impulsadas por la volatilidad del tipo de cambio. Al validar esa expectativa, las autoridades monetarias podrían enviar la señal de que su función de reacción está asociada a la volatilidad cambiaria, más que a los posibles efectos de dicha volatilidad sobre la inflación", apuntó la institución. P.C. Banco de México, tasa de interés El Economista Las obras de electricidad y telecomunicaciones se recuperan tras 13 meses a la baja Ana Karen García Tras 13 meses consecutivos de presentar cifras negativas, las empresas constructoras dedicadas a obras de electricidad y telecomunicaciones recuperan el ritmo en el cuarto mes del 2018 y crecieron 7.09% en relación con el mismo mes del año anterior. En abril del 2018, las obras de infraestructura necesaria para generar y distribuir electricidad y telecomunicaciones presentaron un valor de producción mayor en 164.9 millones de pesos que en abril del 2017; la recuperación de este sector es importante debido a que el monto obtenido por obras de este tipo representó el 14.11% del total obtenido por la construcción. P.C. telecomunicaciones, electricidad, infraestructura, inversión Pláticas del TLCAN se reactivarán tras el 1 de julio: EU

Roberto Morales Y Lilia González Las negociaciones para actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) serán reimpulsadas tras las elecciones federales en México, programadas para el 1 de julio, afirmó el gobierno de Estados Unidos. "Desafortunadamente esas pláticas no pudieron llegar a una conclusión. El embajador (Robert) Lighthizer ha indicado públicamente que está optimista de que después de la elección presidencial mexicana, que creo será el 1 de julio de este año, estas pláticas puedan tomar fuerza de nuevo", dijo Wilbur Ross, secretario de Comercio estadounidense. Ross reiteró que México y Canadá serían excluidos de los aranceles globales de 25% al acero y 10% al aluminio importados por Estados Unidos, una vez que se concluya con la nueva versión del TLCAN. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales La UE impone aranceles a Estados Unidos por 3,200 mdd Roberto Morales La Unión Europea anunció que impondrá a partir de este viernes aranceles de represalia por un valor de alrededor de 3,200 millones de dólares a productos originarios de Estados Unidos, en respuesta a medidas restrictivas implementadas por el gobierno del presidente Donald Trump. "No queríamos estar en esta posición. Sin embargo, la decisión unilateral e injustificada de Estados Unidos de imponer aranceles en el acero y aluminio europeos significa que no tenemos otra opción", anunció la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, en un comunicado.

P.C. Unión Europea, aranceles, economía mundial Energía eólica y solar serán el 50% de la generación global en 2050 Karol García De acuerdo con el informe New Energy Outlook 2018 de Bloomberg New Energy Finance (BNEF) a nivel global la energía eólica y solar están en camino para aumentar a casi "50 para el 50" y representar el 50% de la generación mundial de electricidad en el año 2050 gracias a las reducciones abruptas de los costos y la llegada de baterías más baratas que permitirán almacenar y descargar electricidad, cumpliendo con los cambios en la oferta y la demanda. De acuerdo con BNEF, para mediados de siglo el uso de carbón para la generación de electricidad mundial se reducirá del 38% al 11%, ya que los costos comparativos se desplazan fuertemente a favor de la energía eólica, solar y de las baterías. P.C. sector energético, energía eólica, energía solar Los salarios en el sector manufacturero aumentaron más de 11% en abril Ana Karen García El personal de la industria manufacturera, dedicada a la producción de aparatos electrónicos, componentes de computadoras, equipo de transporte, prendas de vestir, textiles, productos agroindustriales, entre otros, recibió un mayor volumen de remuneraciones en abril del 2018 frente al mismo mes del 2017. En cambio, en coincidencia con la volatilidad que atraviesa el sector energético, los mexicanos empleados en la industria de los derivados del petróleo y el carbón sufrieron una caída en las remuneraciones, lo que significa caída de salarios, sueldos y prestaciones. "El aumento de las remuneraciones tiene su explicación en el mejor aprovechamiento de la capacidad productiva disponible en el sector manufacturero, que genera la oportunidad de contratar pocas personas, pero con mejores remuneraciones", dijo Raymundo Tenorio Aguilar, analista del Tecnológico de Monterrey. P.C. industria manufacturera, salarios FMI aprueba préstamo por 50,000 millones de dólares a Argentina AFP El Directorio Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI) aprobó este miércoles un acuerdo stand-by con Argentina por 50,000 millones de dólares, y autorizó de inmediato una partida equivalente a un tercio (15,000 millones), informó la entidad. Ese acuerdo había sido negociado por la Directora Gerente del Fondo, Christine Lagarde, y el ministro argentino de Economía, Nicolás Dujovne, para tratar de contener la crisis cambiaria en el país sudamericano que obligó a vender reservas del Banco Central y a elevar la principal tasa de interés a 40%. "La decisión del Directorio permite a las autoridades realizar una compra inmediata de 15,000 millones de dólares", informó el FMI, y el restante del valor estará disponible a lo largo del acuerdo, que tiene un plazo de tres años "supeditado a exámenes trimestrales". P.C. FMI,

Argentina, deuda Al BCE le preocupa guerra comercial Agencias Es demasiado pronto para evaluar el impacto en la política monetaria de una escalada en la disputa arancelaria entre Estados Unidos y sus principales aliados comerciales, pero no hay razón para ser optimistas, dijo el miércoles el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi. “No es fácil y aún no es tiempo de determinar qué consecuencias tendrá esto sobre la política monetaria pero no existen razones para ser optimistas en torno al tema”, dijo Draghi en un foro del BCE en la ciudad portuguesa de Sintra. P.C. BCE, guerra comercial, economía mundial Planes privados de retiro deben ser 100% deducibles Avatar de Belén Saldívar Belén Saldívar Para que exista un mayor interés e incentivo de las empresas para ayudar a sus trabajadores en la cuestión del retiro, es importante regresarles la deducción de 100% de las aportaciones. Francisco Villa Jasso, director comercial de Soluciones Institucionales de Principal, recordó que antes de la reforma fiscal que se implementó en el 2014, las aportaciones que los patrones realizaban a los planes privados de retiro eran deducibles en su totalidad; sin embargo, ahora ésta bajó a 47 y 53% dependiendo las circunstancias. “Los planes privados de pensiones de las empresas deberían crecer y fomentarse más (...) el tema de pensiones puede ser un dolor de cabeza para cualquier gobierno, pero un aliado perfecto es que las empresas crezcan sus planes”, aseveró. Agregó que con la reforma hacendaria si bien no hubo una cancelación por parte de las empresas de sus planes de pensiones, sí desincentivó a que se crearan nuevos P.C. reforma fiscal, pensiones, seguridad social Industria del plástico Querétaro pierde ritmo de crecimiento Estrella Viviana Estrella Querétaro, Qro. Hacia el cierre del primer semestre del año, la actividad industrial del plástico reporta un menor dinamismo en relación con el 2017. La contracción del consumo en Estados Unidos, país donde se dirige 60% de la producción de esta industria, es uno de los factores que podría incidir en esta baja, contextualizó el presidente del Clúster de Plásticos de Querétaro, Venancio Pérez Gómez. “Vamos bien, el primer semestre sí ha sido un poco más bajo comparado con el primer semestre del año pasado (...) (Impactó) principalmente la contracción del consumo en Estados Unidos y a nivel mundial que se ha reducido un poco el consumo”, declaró. Para la segunda mitad del año, expuso Pérez Gómez, hay expectativas de recuperación para la industria, dado que históricamente el segundo periodo del año aporta los mayores valores de crecimiento. “Esperamos que en el segundo semestre nos recuperemos, para que al final del año, el 2018 sea mejor que el 2017 (...) Siempre los segundos semestres son mejores que los primeros”, comentó. P.C. industria del plástico, Querétaro La Jornada China planea más aranceles y acusa de “chantaje” a Trump Afp Pekín. China y Estados Unidos estaban este martes más cerca que nunca de una guerra comercial, después de que China prometiera "represalias" tras las amenazas de Donald Trump de imponer nuevos y prohibitivos aranceles a productos chinos importados. Las bolsas de China cerraron el martes en fuerte baja como consecuencia de esas amenazas del presidente estadounidense: Shanghai terminó en baja de 3.78%, igual que Shenzhen (-5.77%) mientras que Hong Kong, a una hora del cierre de las operaciones, perdía 3%. También Tokio terminó con pérdidas (-1.77%) mientras principales bolsas europeas abrieron sus sesiones del martes en fuerte retroceso. P.C. China, Estados Unidos, aranceles, economía mundial Peso opera estable ante expectativa de alza en tasa Reuters Ciudad de México. El peso mexicano operaba estable este jueves a pesar de un avance del dólar, previo al anuncio de política monetaria que hará más tarde en el día el Banco de México en el cual se espera un alza de 25 puntos base en la tasa referencial. La moneda cotizaba en 20.3455 por dólar, con un avance marginal de 0.02 por ciento frente a los 20.35 del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio Condiciona EU retiro de aranceles a México Rosa Elvira Vargas, Notimex, Reuters y AP Washington. El secretario de Comercio estadounidense, Wilbur Ross, indicó ayer que las tarifas aplicadas al acero y al aluminio importados de México y Canadá podrían retirarse si las conversaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) llevan a un nuevo acuerdo. Las declaraciones fueron rechazadas ayer mismo por el gobierno mexicano al reiterar que se trata de dos asuntos separados P.C. Estados Unidos, Secretaría de Economía, TLCAN, acuerdos comerciales, aranceles Encuesta de INEGI revela interés de los mexicanos en la ciencia Israel Rodríguez Ciudad de México. Nueve de cada diez mexicanos está de acuerdo en que es necesaria una mayor inversión gubernamental para el impulso de la investigación científica, mientras que el 42.9 por ciento de la población no le interesa la política, según revelan los resultados de la Encuesta sobre Percepción Pública de la Ciencia y la Tecnología en México (ENPECYT) 2017, dada a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Además, el sondeo señala que tres de cada cuatro personas tiene algún interés por los nuevos inventos, descubrimientos científicos o desarrollo tecnológico y más de la mitad de la población considera que debe haber una mayor participación de las mujeres en la investigación científica. P.C. INEGI, ENPECYT, ciencia, tecnología, investigación científica Contra desigualdad, mujeres deben disponer de dinero y tiempo: Cepal Susana González G. Ciudad de México. La libre disposición de tiempo y contar con ingresos propios son las dos condiciones que deben tener las mujeres para vencer la desigualdad de género, advirtió Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Ponderó que dado que América Latina es la región más desigual del mundo, donde 20 por ciento de la población concentra 60 por ciento de los ingresos y 20 por ciento de los habitantes más pobre se reparte tan sólo 6 por ciento de los ingresos, “lo más importante es erradicar la cultura del privilegio que tenemos muy imbuida, con la que se naturalizan las desigualdades, la discriminación, las jerarquías sociales y hace como si fuera natural que un grupo, una élite o los hombres manejen todo”. P.C. Cepal, género, desigualdad, pobreza